



## VOYAGE A LA MONTAGNE - Départ de Saint-Lary-Soulan

publié le 08/02/2019

ATTENTION : Pensez à réactualiser régulièrement la page d'accueil du site du Collège

Une situation particulière ne nous a pas permis de partir à l'heure prévue. Un retard sans conséquence sur notre heure d'arrivée à 21h.

Il est 16h30, nous allons faire une pause à l'aire de l'Adour.

Nous donnerons des nouvelles au passage de Bordeaux.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.